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校 長 米山 哲也 

学校評価アンケート集計結果について 

 

日頃より本校の教育活動にご理解・ご協力いただきありがとうございます。この学校評価アンケートにつ

きましても多くの方々から回答をいただきましたこと感謝申し上げます。それぞれの質問に対して、お答え

いただいた結果を右の表にまとめました。また、皆様のご回答をもとに、次のことを心がけてまいります。 

 

○社会に開かれた教育課程の実現に関すること 

ボランティアコーディネーターの方のご協力もあり、そろばん教室、どんぐり工作など新しい活動を取り

入れるなど、地域人材を活用した授業展開を行うができました。地域の方々のお力添えを、今後ともよろし

くお願いいたします。教育活動の公開にも大変高い評価をいただきありがとうございます。学校にお越しい

ただいて、授業を参観していただくことで、学校で取り組んでいる様子が伝わったと思います。今後もホー

ムページやタブレット端末等を活用して、皆様に学校の様子をお伝えしていきたいと思っています。 

 

○確かな学力に関すること 

基礎基本の定着については手応えを感じられているご家庭が多いようで大変うれしく思います。さらに計

算タイムや国語モジュールをはじめとした取り組みを続けてまいります。また今年度は PTA の方々に読み

聞かせを行ってくださったことで、子供たちが本に親しみやすい雰囲気が高まったことと思います。今後も

読書が好きといえる子供たちの育成を目指して、読書の取り組みをさらに工夫していきたいと思います。 

 

○豊かな心の涵養に関すること 

お互いの気持ちを理解することで仲が深まり寛容な心をもつことができます。そのため教職員は、些細な

ことでも、児童の話をよく聞いて対応することに心がけています。これをもとに毎月開催する「いじめ防止

対策委員会」では、各学年クラスより心のアンケートをもとに情報共有し、指導に反映させています。何か

ありましたらいつでもご相談いただければ幸いです。低学年からスマホを持たせるご家庭も増えております

ので、学校では「SNS図師小ルール」を徹底するとともに毎学期SNSやインターネットに関する指導を積

極的に行っています。今後もご家庭とも連携をとり子供たちの安全を守っていきたいと思います。 

 

○健やかな体の育成に関すること 

 体力テストの結果が少しずつ上昇してきており、運動に取り組む時間が成果として表れています。学校で

は、今年度から全学年で一斉に持久走やなわとびに取り組む時間を設定したりするなど、運動に親しむ時間

を増やしています。敏捷性、持久力といった課題に取り組むためにも、体育の授業をはじめ、子供たちが運

動に親しめるように指導を工夫してまいります。 

 

○小中一貫教育に関すること 

 今年度の中学２年生の職場体験の中で、中学校の様子についてプレゼンテーションを行ってもらいました。

今後も近隣の中学校との情報交換を密にして、安心して進学できるように中学校と連携を行っています。こ

れまでの活動だけにとどまらず今後一層、中学校との連携が保護者の方にも伝わるよう努力してまいります。 

 

○校内環境に関すること 

 校内環境に関しては高評価をいただきありがとうございます。「環境が人をつくり、人が環境をつくる」と

の言葉を大切にいつまでもきれいな環境で図師っ子が育っていけるようにしてまいります。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



自 由 意 見 

 自由意見の掲載させていただきます（一部抜粋）。皆様からお寄せいただいたご意見は、今後の学校経営に際しての

参考にさせてもらいます。掲載できなかったご意見についても、内容を受け止め全校で共通理解して今後に生かして参

ります。 

 

＜教職員の対応について＞ 

・お忙しい中、色々と親身になって相談を聞いてくださり、本当に助けていただいています。いつもありがとうござい

ます。 

・子どもが悩んだり困ったりした事を担任の先生に伝えられているので、話を聞いてもらったり対応していただき安心

します。少しずつ自信がついてきているように感じます。ありがとうございます。 

・いつもお世話になります。本人も楽しく学校に通えています。親としても学校に不満がなく、その裏には教職員の方々

の不断の努力があると思っています。特に図師小はいじめの取り組みがしっかりしているように感じており頼もしい

です。今後ともよろしくお願い致します。 

・初めての小学校生活で、親子共々不安な中、こんなことを相談してもいのか…と思うことも真剣に聞いて下さり、相

談させて頂きとても安心して過ごすことが出来ています。また、他の学年の先生からも声をかけてもらうこともある

ようで、担任の先生だけではなく他の学年の先生との関わりもあるんだなと実感しています。 

・担任の先生だけでなく、色んな先生方が一人一人生徒へ真摯に対応して頂けている印象、且つ保護者ともしっかりや

り取りをまめにしていて、サポートして頂いていて、先生方も大変だと思いますがとても有難く思います。 

・言葉遣いの乱れなども、先生がしっかり子供達に伝え指導して下さっているので、安心して登校させることができ感

謝しています。 

 

教職員の対応について大変ありがたい言葉をたくさんいただきました。今後もご家庭に安心して学校に送り出して 

いただける学校づくりを続けてまいります。 

 

＜あいさつ、交通安全について＞ 

・学校へ行くと、先生方が明るく挨拶してくださるので、子どもたちにもそれが浸透しているのかなと思います。知ら

ない子でも子どもの方から挨拶してくれるので、大人のこちらから挨拶しないといけないなと思います。 

・PTA活動で、学校で作業をしていると近づいてきて、気持ちのよいあいさつを自分からしてくれる子が多いです。 

・毎朝、門の前での校長先生が立ってくださる姿、また他の先生方が交通整備をしてくださる姿を見て、子ども達を安

全に安心して登校の時点から見守って下さる姿に日々感謝しています。 

 

すすんで挨拶をするための取り組みとして、図師小マスコットの「さかみちくんの家」を建てるため、パーツをあい

さつの力で集めるという活動を行いました。取り組みが終わった後も、自然に挨拶できる子供が増えてきており、今

後も気持ちの良い挨拶ができるように支援していきます。 

 

＜学力について＞ 

・算数の時間にわからなくても性格的に質問したり聞いたりできないので、なるべくその都度理解できているか確認し

て頂けると本人も安心して楽しく勉強に取り組めると思います。 

・担任の先生から、子どもが前向きに取り組める様な声掛けを日々して頂き、感謝しています。 

・担任の先生やサポートルームの先生など、子どもが困った時に安心できるよう対応してくださっています。 

・苦手教科がなかなか克服出来ず心配しています。 

 

 学力について、心配される内容のご意見を頂戴しました。算数少人数のクラス編成については、児童の希望や習熟度

を加味して、算数少人数担当と担任が相談しながら、個別に近い形で指導ができるような人数のクラスと、教員が説

明を加えながら、しっかり解き方を考えるクラス、自力解決に重点を置き、演習問題が中心のクラスとに組分けをし

ています。 



 

 

＜ホームページ、情報発信について＞ 

・学校だより等をHPに掲載しているのは良いと思います。ただ学校での様子、友達関係について本人から聞くしか無

いため、定期的教えていただけると助かります。 

・ホームページを毎日見ています。常に更新されていて良い。クラスのお便りが頻繁に配布されていて子供達の様子が

身近に感じられて良い。 

・兄の学年はクラスのお便りが何度も配布されていて子供達の情報が身近に感じて良い。他の学年も出して欲しい。 

・いつも丁寧な指導と情報発信ありがとうございます。HPでも学年だよりやブログで情報発信をされていて親として

は学校での様子が分かりとてもありがたいのですが、昨今のニュースなどをみていると、被害者にならずに済むには

どうしたらいいか、怖い思いをする子が1人でも居なくて済むようにとも思いながら登下校の付き添いをしています。 

 

 情報発信についてご意見をいただきました。少しでも学級の様子が伝わるように今後も努力をしていきたいと思いま

す。また４月からは、学校からの連絡が一斉配信メールから、新連絡システム「tetoru」に変わります。添付ファイ

ルが付けられるようになるので、tetoruから学級通信等も配信することも検討しております。学校の様子を安心して

ご覧になっていただけるよう、今後も慎重を期して対応して参ります。 

 

 

 

＜その他のご意見＞ 

・勉強だけでなく、様々な経験値が奪われてしまっていたここ数年、それを取り返せる様な子ども同士の学びや生活・

経験を、先生方や大人の力を使って、学びがより深くなる活動をさせてあげたいと今後も期待しています。 

・学校での様子、友達関係について本人から聞くしか無いため、定期的教えていただけると助かります。 

・ランドセルが重すぎて、肩こりを起こしているため、少しでも軽くするために水筒を持たないようにしている。もう

少し、ランドセルの中身を軽く出来るように工夫して欲しい。 

・２学期初日、２日目の荷物が多すぎて危険だと感じた。 

 

ランドセルの重さについて、ご心配の声をいただきました。クロムブックを毎日持ち帰るために、教科書等は学校に置

くようにしています。新学期や週明け等、荷物の重さが偏らないように、計画的に荷物を持ち運べるようにしていきま

す。 

 

 

 

お忙しい中アンケートにご協力いただき誠にありがとうございました。 

全体を通して、図師小学校の教育活動をご理解してくださっているご意見をたくさん頂戴し、本当にありが

たく感じております。保護者の皆様、地域の方々と協力しながら、子供たちのさらなる成長を進めてまいり

たいと思います。今後も図師小学校の教育活動にご理解とご協力のほど何卒よろしくお願いいたします。 


